Liebe Bürgerinnen und Bürger,

am 26. September nahmen ca. 120 Besucherinnen und Besucher an der Informationsveranstaltung "Urspringen braucht einen Laden!" teil. An diesem Abend wurde einstimmig beschlossen, eine Projektgruppe zu bilden und einen Fragebogen zu diesem Thema zu entwickeln und an alle Haushalte in Urspringen zu verteilen.

<u>Die Projektgruppe</u> <u>trifft sich zum ersten Mal</u> <u>am 07. Oktober 2019 um 18.30 Uhr</u> <u>im Sitzungszimmer des Rathauses Urspringen</u>

Unter der Moderation von Volker Hahn werden die Mitglieder den Fragebogen ausarbeiten und das weitere Vorgehen festlegen.

Wenn Sie auch am Thema "Sicherung der Nahversorgung in Urspringen" teilnehmen möchten, kommen Sie einfach am 07. Oktober um 18:30 Uhr ins Rathaus. Wir freuen uns über MitstreiterInnen aus allen Bereichen.